
2010年4月23日マネジメントデザインⅠ②のアンケートから。
＜質問・意見・要望など＞

・部分とのつながりは描けるが、全体としてとらえるくくり方（図のつな
げ方）が掴めていない。何かパターンなどありますか？

・少々私語の多い講義なので適度に静かにさせてほしいです。

・多摩大ＨＰの図は、今後増えていくのでしょうか？

・寺島学長との合同授業で図を書いてみたら楽しそう。経済について
もしっかり整理できて理解できそう。

・図を書くときに、注意点や必要なことは主に何ですか

・図解の限界はないのでしょうか？

・就職に役立つ資格は何ですか？

・宿題をもう少し具体的に説明して欲しいです。

・寺島学長の話だけでなく、最近の出来事や事件、政治問題などを図
解にしてほしい。

・美術の成績が悪かったが、図を使うことに支障あるか？

・自分の事がもっと分かれば、就活にも役立つのか？

・先生は自分についての項目はどれくらいあるのでしょうか？

・もっと実技の時間を増やしてください。

・図解の技術が欲しいので書き方の細かな説明もしてください。

・図解のコツを早く学びたいです。

・今度、授業風景などをスクリーンで流してください。

・是非先生の自己紹介の図を見せてください。

・図の書き方をもっと具体的に説明してほしいです。

・ツイッターの効果はありましたか？

・ツイッターの書き込みをもっと増やして欲しい。

・先生が多摩大のＨＰをどのように作っているのか技術面を知りたい。

＜感想＞

・初実況、思ったよりスムーズにツイートできました。

・自己紹介は、図があるとやりやすかった。自分を客観視でした。自己紹
介は大切なことだと改めて感じた。

・多摩大ＨＰが図解になっていて興味がわいた。解説がわかりやすくて良
かった。手の込みようには驚いた。他に類を見ない物だと思います。

・図解を学べば簡潔にまとめられ、図解でコミュニケーションを取ることは
有効かもと思った。

・自分の図を書くことによって、新しい自分の姿が見えたような気がしま
す。

・寺島学長のリレー講座を図で説明→どのように講義を図で説明するの
かが分かって面白かった。

・寺島学長のお話しを聞いた方がいいと思った。特別講義にまた参加し
てみようと思った。

・現在の日本は世界から見て立ち位置が危ういと思った。

・twitterで色々な情報を引き出せるので改めて感動、今後も活用したい。

・ＧＷをはさんでしまうので図の感覚を忘れないように私生活の中でも図
を取り入れられたらと思う。

・iphone自分も持っているので先生と話したい。

・毎日一図！がんばりたいです。

・図解が世に出回ってる中でこのような授業はありがたい。

・何か自分でここはすごい！というところを作れるようにという言葉が、と
てもぐっ！ときました。

・著名な業界の人などをTwitterでたくさんフォローし、勉強に役立てたい。

・次回からちゃんとした書き方を教えてくれるらしいので楽しみだ。

・これから日経新聞にチャレンジしてみようかと思います。

・図に表すのは難しく、項目・ジャンル毎にまとめるのが困難だった。


